

améliorations ne contribueront pas peu à donner encore du relief à la paroisse de St-Alexis, dont quelqu'un disait en septembre 1894 : " Nous avons visité la paroisse de St-Alexis de Matapédia, et notre étonnement n'a pas été peu grand de trouver une nouvelle Suisse."

Elle l'est en effet par le pittoresque de ses horizons, en même temps qu'elle rappelle les riches plaines de Lombardie, pour la fertilité de son sol.

-- La fructueuse neuvaine prêchée par le R. P. Pacifique à Rimouski, s'est terminée le 10, par le renouvellement de la consécration à la Ste-Famille, suivie de la bénédiction solennelle du S. Sacrement, donnée par Sa Grandeur Mgr Blais et du chant du *Te Deum*. le R. Père a donné régulièrement deux sermons par jour, et entendait les confessions le reste du temps. Le nombre des communions s'est élevé à 1500. M. le curé et les paroissiens sont grandement satisfaits des instructions solides et pleines d'onction du Rév. Père Pacifique.

-- Le 11, le R. Père, à la demande de M. le chanoine Audet, commençait à St-Fabien, une retraite de 5 jours, suivie immédiatement des 40 heures. Il y a eu foule à ses sermons et à son confessionnal, tous le temps de la retraite, qui a été faite avec grande ferveur, et dont le pieux et bienfaisant souvenir se conservera longtemps.

-- Sa Grandeur Mgr l'évêque du diocèse, a adressé ces jours derniers au Rév. PP. Capucins et aux Dames patronesses du bazar en faveur de la nouvelle chapelle de Sainte-Anne de Ristigouche, une lettre destinée à être communiquée au public et dont voici la teneur :

"Le public qui s'intéresse à la mission de Sainte-Anne de Ristigouche, au comté de Bonaventure, dans les